

28. August 2020

## Pressemitteilung

### **„Dem Bankgeschäft ein sympathisches Gesicht geben“**

Sparkasse in Großenlüder: Manfred Jestädt geht in Ruhestand und übergibt an Oliver Fleischer

Bei der Sparkasse in Großenlüder legt Filialleiter Manfred Jestädt den Staffelstab in jüngere Hände. Für den 61-jährigen Sparkassenbetriebswirt beginnt nach mehr als 45 Berufsjahren die Freizeitphase der Altersteilzeit. Wolfgang Göb, Leiter der Filialdirektion Südwest, lobte Jestädt bei seiner Verabschiedung als „Garant für Kompetenz, Konstanz und Zuverlässigkeit“. 33 Jahre lang habe er dem Bankgeschäft in Großenlüder ein sympathisches Gesicht gegeben.

Nachfolger Jestädts wird Oliver Fleischer, 47 Jahre alt, IHK-Bankfachwirt und ein im Filialgeschäft sehr erfahrener Mann. Vor seinem Wechsel zur Filiale Großenlüder im Sommer 2018 hatte er 18 Jahre lang als Filialleiter bzw. stellvertretender Filialleiter in Hosenfeld gearbeitet. Mit der Kundschaft in Großenlüder hat er sich in den letzten beiden Jahren bereits gut vertraut machen können. Zusammen mit dem siebenköpfigen Filialteam freut sich Oliver Fleischer auf die neue Verantwortung und die Aufgabe, auch in unsicheren Zeiten zuverlässiger Ansprechpartner bei allen Fragen rund um Geld und Finanzen zu sein.



Manfred Jestädt (vorne) mit seinem Nachfolger Oliver Fleischer (Mitte) und Wolfgang Göb, Leiter der Filialdirektion Südwest der Sparkasse Fulda